

# Moldawien 2019

Erfahrungsbericht von David Leon S.

Multikulti im Moldawien-Style: Moldawien, das kleine Binnenland zwischen Rumänien und der Ukraine ist weltweit bekannt für seine... Für was eigentlich? Waren die nicht mal in der Sowjetunion? Doch abgesehen von schlechten Straßen hat das Land doch einiges zu bieten. Angefangen mit der Gastfreundlichkeit der Bewohner, welche sich so über unseren Besuch gefreut haben und jeden anderen Besucher mit Sicherheit auch so herzlich empfangen würden. An diesem Punkt möchte ich nochmal ein spezielles Dankeschön sagen, welches an meine moldawische Gastfamilie gerichtet ist, welche mich mit unvergleichlicher Herzlichkeit aufgenommen hat. Hinzu kommt die Landschaft, welche durch die weitverbreitete Agrarkultur und der fehlenden Industrie, schöne weite Sonnenblumenfelder und unberührte Wälder vorweisen kann. Auch mit der Architektur können sie meiner Meinung nach Punkten, auch wenn diese stark von der russischen Architektur beeinflusst ist, ist es wert sich in den kleinen Dörfern und Städten die ein oder andere Kirche genauer anzugucken. Insgesamt kann ich sagen, dass es sich auf jeden Fall lohnt das Land einmal mit eigenen Augen zu entdecken. Moldawien ist deswegen für mich auch ein absoluter Geheimtipp als Reiseziel. Vielleicht sollten Sie allerdings einen Übersetzer mitnehmen, da Englisch nicht weit verbreitet ist.

